

3万人 コンサート

継続事業として最善の努力を

横芝町観光協会会長
佐瀬哲司

ふるさと創生事業の一環として、坂田城築城五百年と公園整備を記念し、池畔の花火大会を三十数年ぶりに復活・催しましたが、ご満足いただけましたでしょうか。

心配されました台風十一号も去り、光と音の一大イベントに町内外から三万有余の見

物客が公園内外を埋めつくし、連続して打ち上げられたス



500年のねむりから覚めた坂田城

一マイン、特に湖面での水中スター・マイン、坂田城の仕掛け花火に大きな拍手喝采を受け、感嘆の声すら聞こえ、盛大な花火大会とすることになりました。

この大会が好評のうちに無事終了できましたのも、商工会を中心とした商工業者の深い理解をいただいたご寄付はもとより、関係団体のご尽力による賜であります。

ことに大会中、花火を尻目に交通整理に成東警察署・町に交通指導員・交通安全協会・防犯協会・青少年相談員のみなさんにご協力を賜り、また消防署・消防団に警備を、町職員には炎天下のなか準備と翌日の会場内外の清掃、ゴミ処理にあたっていただきお陰でありますと深く感謝申しあげます。

まだ暑さ厳しき折柄、ご健康に留意し、ご活躍くださいますようお折りしごあいさつとします。

真夏の夜空と水面を彩ったひとときではありましたがあ、地域の活性化と地域の連帶意識を高め、明るい住みよいまちづくりに役立つことができたのではないかと思っております。

「ぜひ来年も」と数多くの町民のみなさまからの声を耳にしておりますが、夢を叶えることにより、町民のみなさんが張り合いでいる日常生活に後も継続して実行できるよう最善の努力をしてまいりたいと思つております。



よく見えたかな？



2.9.1 広報よこしば②